
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 宮 岸 美 苗 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 住宅の耐震化促進に関連して 

 

⑴ 耐震化促進計画の来年度の目標に対する道筋はついているか。 

 

⑵ 現行制度内容の拡充と 2000年以前の木造住宅にも、新たな耐震化の補助制度の 

拡充を。 

 

 

２ 要介護認定者の施設での受入れについて 

 

⑴ 能登半島地震で、高齢者施設では被災者の受入れのみ求められ、介護職員への 

支援体制が取られなかったことに対し、市は県に対応を求めたか。 

 

 ⑵ 受入れ施設より、行政から福祉避難所として開設する旨の指示がなかったと聞 

く。市は受け入れた現場からの声を聞く必要があるのでは。 

 

 

３ 福祉避難所について 

 

⑴ 人的支援で緊急的に即応体制がとれるのか。 

 

⑵ 災害時の適切な環境確保としての福祉避難所の整備拡充が必要では。 

 

 

４ 妊産婦・乳幼児専用の避難所設置の必要性について 

 

保育・福祉・看護の専門学部を有する金城大学に、妊産婦・乳幼児専用の避難所設 

置の協力を求めては。 

 

 

５ 熱中症対策として 

  

 公共施設をクーリングシェルターとして開放し、実効性ある熱中症対策を。 

 

 

 

( １／２ ) 



 

質問議員 宮 岸 美 苗 

質 問 要 旨（概要） 

 

６ 田んぼダムについて 

 

 県のシミュレーションのその後の経過と市の実施の見通しはどうか。 

 

 

７ サマーレビューについて 

 

 ⑴ セルフレビューという点では、当初の目的は達成したのか、今年は実施するの

か。 

 

 ⑵ 大企業への税の優遇や立地助成金は見直すべき分野でないか。 

 

 

８ 平和事業について 

 

 ⑴ 来年は戦後 80年、平和都市宣言から 20年、平和首長会議加盟から 10年の節目 

での市長の所信を。 

 

 ⑵ 来年に向けて特別企画の取組を。 
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